

Dieu est au contrôle



Patrice Martorano



“

"L'Eternel était sur son trône, lors du déluge" Psaume 29.10a

Il peut arriver que vous soyez déçu de Dieu, croyant qu'il vous a oublié... Et pourtant, Dieu n'est jamais en retard. Tout ce qu'il réalise est parfait et se fait en son temps.

Arrêtons-nous un instant sur ce qui se passa lors de la naissance de Jésus. Marie, sa mère vivait à Nazareth, et pourtant l'enfant devait naître à Bethlehem, afin que s'accomplisse la Parole de Dieu. Pendant la grossesse de Marie,

Auguste ordonna le recensement de tous les habitants de l'empire. Le pays entier était alors en "ébullition" D'un point de vue humain, nous pourrions nous dire : "Quel homme cet Auguste et de quelle autorité il fait preuve... Il parle et les gens s'exécutent !". Et cependant, il n'a aucun contrôle sur ce qui se passe ; c'est notre Dieu qui tient la situation entre ses mains. La volonté d'Auguste est subordonnée à la volonté de Dieu. Sans le savoir, cet homme a accompli le dessein de l'Éternel.

[Michée 5.2](#) nous dit : "Bethléhem, petite entre les milliers de Judas, de toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël, et dont l'origine remonte aux temps anciens, aux jours de l'éternité". Aux yeux de Dieu, ce voyage était donc nécessaire, car c'était la volonté du Père décrite dans le livre des prophètes de l'Ancien Testament.

Si je prends une page d'un livre et que je pose mes yeux dessus, je ne pourrai rien voir. Mais, en m'éloignant un peu, je pourrai y lire un mot, puis deux, puis la page entière. Il en est de même avec Dieu. Bien souvent nous avons les yeux "collés" sur nos vies et nous voyons si peu de choses. Sachez que Dieu seul possède le recul nécessaire. [Esaïe 55.9](#) nous dit : "Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos pensées".

Aujourd'hui, réalisez que tout est sous le contrôle de Dieu.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, qu'aujourd'hui je puisse prendre conscience que ma vie est dans le creux de tes mains. Aide-moi à le réaliser chaque jour, afin que je puisse vivre dans ta paix. Amen.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



13 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com